

# 仁心 Jinshin

みんな総体お疲れ様！1、2年生  
新チーム作り頑張ろう！



第7号（2016、6）通摩高校生徒会

こんにちは、生徒会広報班です。6月になり、梅雨となりましたね。夏風邪も流行っています。手洗いうがいなどを行い、体調管理には十分気をつけましょう！

先月から行われていた県総体も終わり、新チームになった部活が多いと思います。（裏面に6/6に開かれた総体報告会での各部からのコメントを載せています。）

1、2年生は、3年生が築きあげてきた伝統を受け継ぎ、新たな目標に向かって頑張りましょう。3年生は進路に向けて気持ちを切り替えて学校生活を送りましょう！！

また今月は前期中間テストがあります。中中間テストと違い教科が増えるのでテスト対策をしっかりして、自信を持って臨みましょう。

## ○体育祭分団決め○

5月17日の昼休みに中庭にて、体育祭の分団決めが行われ、右のように決定しました。

1年生は高校初めての体育祭ですね。分からないことは遠慮なく先輩に聞いて楽しみましょう！

2年生は来年自分たちが引っ張る立場なので先輩の動きをしっかりと見て盛り上げましょう！

3年生は高校最後の体育祭です。思い残すことがないようにみんなで協力していい体育祭を作り上げましょう！

青軍	赤軍	紫軍
1-2	1-1	1-3
2-2	2-1	2-3
3-1	3-2	3-3

どの軍団も協力してがんばろう！！  
かき丸も応援してるよ（＾＾）／



# ○ 総体報告会 ○ 各主将のコメント



## 弓道部

個人戦では、月森と落合が二回戦進出し、村本が三回戦まで進出しました。団体戦では、男子が予選敗退し女子が決勝進出し、女子総合7位でした。まず目の前の目標としていた団体での決勝進出ができたのでよかったです。

## 柔道部

男子個人66kg級中町が3位、90kg級中村が3位でした。結果はいいものではありませんでしたが、三年生は全力を尽くして最後まで試合に望めたと思います。課題が見つかったと思うのでそれに向けて頑張ってください。今まで支えてくださった保護者の方々、先生方、仲間に最高の形で恩返しすることは出来ませんでした。みんなが全力でプレーすることによって最高の恩返しが出来たと思っています。

## 男子ソフトテニス部

牧野・細木ペア、中西・木下ペア二回戦敗退、月森・今田ペア、中西・柳楽ペア初戦敗退。みんなが最後まで全力でプレーできたので良かったです。1、2年生の皆さんはこの大会でできた課題をクリアして、次の大会につなげてください。顧問の先生、保護者の方々今までありがとうございました。

## 女子ソフトテニス部

個人戦、山路・竹内ペア、友村・吉田ペア、山崎・山下ペア一回戦敗退。橋坂・橋田ペアがベスト64でした。団体戦益田高校と対戦し3対0で負けました。一人ひとりが精一杯プレーできたと思うので良かったです。今まで支えてくださった先生方や、家族にはとても感謝しています。自慢の後輩5人と同級生3人に囲まれて部活が出来てとても幸せでした。みんなの仲の良さと元気の良さを頑張ってください。

## 卓球部

男子団体一回戦、情報科学と対戦し3対2で勝利、二回戦平田高校と対戦し、0対3で敗退。女子団体一回戦、隠岐高校と対戦し3対1で勝利、二回戦、明誠高校と対戦し0対3で敗退。ダブルス、山田・市原ペア、小谷・森山ペア、釜田・妹尾ペア初戦敗退。森山・中田ペア二回戦敗退。男子シングルス二回戦敗退、女子シングルス、釜田、妹尾、中田が二回戦敗退。悔いの残らない試合にする事が出来ました。今まで支えてくれた皆に感謝しています。

## 男子バスケットボール部

出雲工業と当たり、負けました。今まで出来てなかったチームプレーが出来たので良かったです。このメンバーで、バスケ出来て最高でした。1、2年生のみなさん、今回の大会で高校バスケのレベルの高さがわかったと思います。これから新チームとして目標を決め頑張ってください。今まで応援してくださった方々、ありがとうございました。

## 女子バスケットボール部

一回戦松江南高校とあたって初戦敗退しました。今回の試合を通して新チームでの課題がたくさん出てきたのでこれからの練習を頑張りたいと思います。応援ありがとうございました。

## バレーボール部

石見智翠館高校と対戦し、2対0で負けました。体調不良などでコートに立てないメンバーもいましたが、今出来る自分たちの力を最大限に発揮し悔いなく終わることが出来ました。これまで支えてくださった多くの方々に本当に感謝しています。たくさん応援をありがとうございました。

## バドミントン部

男子は出雲農林と対戦し0対3で負けました。女子は出雲高校と当たり3対1で勝ち、二回戦目に出雲商業と対戦し1対3で負けベスト8でした。個人戦は、嘉戸、小林、小原、森山が二回戦敗退。峠、大谷が三回戦敗退。ダブルス、男子は二回戦敗退、女子は嘉戸・堤ペア、大野・加藤ペア、小林・峠ペアが二回戦敗退。最後まで全力で戦うことが出来ました。今まで本当にありがとうございました。